
Herr Zebedies von der Firma SBI, Hamburg erläutert mündlich den Sachstand zu dem The-
ma und beantwortet Fragen hierzu. Die Verwaltung weist darauf hin, dass eine Kleinflächen-
sanierung im fraglichen Bereich jetzt durchgeführt werden soll. 
  
Der Ausschuss nimmt den Vortrag von Herrn Zebedies (Anlage zum Protokoll) und den Hin-
weis der Verwaltung zur Kenntnis. 
 
 
 


